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E r g e b n i s p r o t o k o l l 

 

Vorstandssitzung 09.01.2023 

Teilnehmer: 

Georg Hemzal (1.Vorsitzender)  
Ronny Fengler (2. Vorsitzender)  
Ulrike Elsner – Schatzmeisterin 
Frank Schulz – Grundstückswart 
Jörg Möricke (Sportwart) 
Jakob Wienke (Jugendwart) 
Frank Rebenstorff (Schriftführer) 
 
Stvee Neumann (zu Beginn)  
 

 
 

Ort: Zeuthen 
 
Zeit: 18:30 Uhr – 20:30 Uhr 

 

 Was/wer/bis 
wann 

1. Anträge an den Vorstand 
 

Antrag Pamela & Rainer Weis / Saalnutzung 2.9.2023 

 

Es wird die Saal- und Geländenutzung beantragt. Die beiden feiern 
ihren 60. Geburtstag. 
 

Der Antrag wird einstimmig bestätigt. 

 

Anfrage Mitgliedschaft Tobias Raudschus 

 

Er möchte eine Dehler 25 (Kielschwerter) unterbringen und Mitglied 
werden. [Update: 13.1.2023: Er hat über einen Tipp einen Platz am 

 
 
 
Antrag 
 
 
 
 
Beschluss 
 
 
 
 
 
Info 
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Wannsee in einer Marina bekommen. Ggf. wird er sich nochmal 2024 
melden] 

 

Email Jens Wille vom 23.12.22 

 

Jens W. hatte eine Anmerkung zum Protokoll der letzten 
Mitgliederversammlung und erkundigt sich nach einem Vermerk von 
Hans Grüner zu rumstreunenden Katzen auf dem Vereinsgelände. 

 

Der Vorstand möchte mit Jens W. die Themen mündlich besprechen 
und lädt Jens W. zur nächsten Vorstandssitzung ein. Das ist besser als 
ein E-Mail Ping-Pong. 

 

 
 
 
 
 
 
Info 
 
 
 
 
Beschluss 
 
 

2. Mitgliederangelegenheiten 

 

Terminkalender 2023/2024 

 

Der Terminkalender 2023/2024 ist im Entwurf aufzustellen und der 
JHV-Einladung beizufügen. Der Sportwart wird dem Schriftführer die 
wichtigen Regatta-Termine aufgeben. Diese werden auch Online auf 
unserer Website hinterlegt. 

 

Folgende Terminsetzungen wurden u.a. besprochen: 

 

- 25.03.23 Abslippen 

- 01.04.23 Frühjahrsputz 

- 22.04.23 Ansegeln 

- 03.06.23 Sommerfest 

- 04.11.23 Aufslippen 

- 11.11.23 Gründungsfest 

 

 

Austausch mit Mitglied Steve Neumann 
 
Steve hatte den Wunsch einige aktuelle Themen mit dem Vorstand zu 
erörtern. Das Gespräch fand zu Beginn der VS-Sitzung in 
konstruktiver Atmosphäre statt. Das Gespräch war sehr offen, 
freundlich und insgesamt hilfreich. 
 

Anmerkung: Der Vorstand begrüßt es, wenn Mitglieder aktiv das 
Gespräch mit dem Vorstand suchen und miteinander vertrauensvoll 
und auch gerne kritisch gesprochen wird. Das bringt uns gemeinsam 
voran und ist auch Ausdruck des „Mitmachens“ und guter 
Vereinskultur. Eine E-Mail ist zwar bequemer, aber kann schnell in 
einem Ping-Pong-Spiel enden. 

 

 
 
 
Info 
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3. Jugendsport 

 

Jakob hat ein Manage2Sail Webinar besucht.  

 

Das Hallentraining läuft planmäßig. 
  
Eine aktive Teilnahme der erwachsenen Mitgliedschaft wäre weiterhin 
sehr hilfreich. 

 

 
 
 
Info 
 
 
Aufruf 

4. Erwachsenensport 

 

Nicht belegt 

 

 
 
 
 

5. Finanzen 

 

Nicht belegt. 

 

 
. 
 
gez. Frank Rebenstorff 


